## この夏海外旅行へ行かれる女性はご注意下さい (性的暴行被害が懸念されます!)

毎日新聞海外向け英語版サイト Mainichi Daily News 上にて、日本人女性の性的傾向に関するわいせつな記事が 5 年間にわたって掲載され、海外において真実のことであると誤解され、広く知られるようになっているということがわかりました。月間最大 2000 万ページビューを誇るサイトで、この 2000 万のまま計算すると、5 年間で 12 億ページビューあったことになります。

海外旅行を計画されておられる女性の方々は、毎日新聞英語版の記事の誤解に基づいた 性的被害を受けぬようご注意申し上げます。

## 【毎日新聞】英語版に掲載されていた日本人女性に対する誤解を招く記事

思春期の受験生の集中力を増すために母親はフェラチオで息子の性的欲望を解消する。 24 時間オルガズムが止まらない病気で苦しむ日本人女性の数が増えている。

- 日本人は食事の前にその材料となる動物と獣姦する。
- 日本古来の米祭りはアダルトビデオ業界が「顔射」と呼ぶものに非常によく似ている。
- 日本人の若い女性はファーストフードを食べると性的狂乱状態になる。
- 日本人主婦は皆コインランドリーに附属のコインシャワーで売春している。
- 日本のティーンたちはバイアグラを使ってウサギのようにセックスをする。
- 日本の最新の流行:70歳の売春婦。
- 老人の売春婦の人気にもかかわらず、日本では小学生の売春婦にも仕事がある。
- 屋外でセックスをすれば、犬の散歩がもっと楽しいものになる。
- 日本の女子高生は、刺激のためにノーブラ・ノーパンになる。

以上のように年代に関わらず性的被害を招くような毎日新聞の記事が一人歩きし、海外や、また国内の外国人から性的関係を求められたという報告も多々出ております。女性の皆様にはますますのご注意、防犯対策を御願いいたします。

参考:http://www9.atwiki.jp/mainichiwaiwai/pages/1.html